
gente del ‘crew’, que hasta el día de hoy, 
aun nos comunicamos y tenemos un chat 
donde todo el mundo se manda saludos. 
Eso es una gran diferencia y eso es una 
cosa que todo el mundo está extrañan-
do en este momento. Todo mundo quiere 
un ‘Al Otro Lado del Muro 2’ para seguir 
trabajando juntos.

Ahora, ¿estas por 
regresar al teatro?

A pesar de que yo he trabajado más 
en el mercado anglosajón, en cuestión 
de teatro, llevó 30 años en Nueva York, 
y he hecho la mayoría de teatro latino. 
He trabajado mucho en el Puerto Rican 
Traveling Th eater, en Repertorio Español, 
en el Teatro Circulo, y en LATEA. Me he 
quedado en el mercado latino en teatro.

¿Cuál es tu próxima producción?
Voy a hacer una obra de teatro en el 

teatro LATEA (en el Lower East Side) que 
se llama ‘El Hombre Perfecto’, y se va a 
llevar a cabo entre mayo 17 y 20. Hay 6 
funciones y estoy co-actuando con Gui-
llermo Iván quien hace el personaje de 
Joel Benítez en ‘Al Otro lado del Muro’, y 
nos hicimos muy buenos amigos. Él vive 
en Nueva York también y me dijo: “ahora 

que estamos libres ¿porque no hacemos 
una obra de teatro?” Así estamos. Estamos 
ensayando casi todos los días y la gente 
puede comprar en www.teatrolatea.org 
o llamar al teatro. Va a estar muy inte-
resante, es una comedia, somos los dos 
sobre el escenario, así que la gente nos 
puede ver en vivo.

Poca gente sabe que 
hiciste tus pininos con 
Menudo, ¿Cómo se dio?

La película ‘Una aventura llamada Me-
nudo’ fue dirigida por mi papá, quien fue 
director de cine en Argentina y Puerto Rico 
y entre todas las películas que hizo, fue es-
ta donde tuve una participación. Después 
empecé a trabajar en novelas en Puerto 

Rico y mi primera novela fue con Giselle 
Blondet, yo era el enamorado de su perso-
naje. Lo más interesante, es que un año y 
medio después de que termino la novela, 
mi hermano mayor se casó con Giselle.

Después me mude para Nueva York y 
mi primer trabajo fue como deejay para 
MTV con Daisy Fuentes. Con 18 años y 
trabajando en un programa de música 
moderna defi nidamente fue una época 
muy linda.

Además de la actuación, 
¿cuál consideras que es 
tu pasión más intensa?

Nací en Queens, de papá argentino 
y mamá puertorriqueña por lo que es-
tuve 10 años en Argentina y yo quería 
ser jugador profesional de futbol. Con 
las transiciones de mudarnos de país en 
país, no se me dio la oportunidad de ser 
jugador profesional así que el próximo 
paso era ser actor, como mi papá era 
director y estábamos metidos en el cine 
toda nuestra vida, era el paso lógico.

¿Tienes equipo favorito?
Soy muy latino y me fascina toda nues-

tra cultura, pero, cuando se trata de fut-
bol, ¡no me hablen de ningún otro equipo 

que no sea Argentina y Messi! (ríe). En el 
corazón y en espíritu, creo que Argentina 
se lleva el mundial, realísticamente, nos 
estamos preocupando un poquito.

¿Y en el terreno sentimental?
No estoy casado pero tengo a mi pa-

reja, vivo en Nueva York y no tengo 
planes de casarme todavía… estuve 
casado una vez, no sé si voy a hacerlo 
una segunda vez, la vida es muy corta 
(bromea).

¿Cuáles son tus planes 
para el futuro?

Me han hablado de México porque se 
está haciendo ‘La Reina del Sur 2’, así que 
estoy pendiente para ver si me dan el per-
sonaje ahí. Estamos pendientes también 
a ver si viene la segunda parte de Al Otro 
Lado del Muro. [Asimismo] tengo una pe-
lícula que se está fi lmando a fi nales de 
mayo, también junto al actor Guillermo 
Iván, que él escribió y va a dirigir. Es una 
película con coproducción americana y 
alemana que se llama ’La Ultima Rumba’.

Siga a Ed Trucco en:
Facebook : Ed Trucco

Instagram: @edtrucco 

“Soy muy latino, 
apegado a mis 

raíces de Puerto Rico 
y de Argentina y 

me fascina todo lo 
latinoamericano”.

MAYO 3, 2018 • 15LA ENTREVISTALA ENTREVISTA


